



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



UGT critica a la ministra de Sanidad que su propuesta de la autobaja no haya pasado antes por la mesa de diálogo social

El anuncio de la ministra de Sanidad, **Mónica García**, de que su departamento estudia que se puede "autojustificar" una baja por enfermedad leve en los tres primeros días de incapacidad a fin de no burocratizar más la atención primaria y no colapsar a sus profesionales, ha levantado la crítica de **Fernando Lujan**, **vicesecretario general de política sindical de UGT**, que lamenta que la ministra no haya consultado esta medida a la mesa del diálogo social.

Luján, que está de lleno en la negociación del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) con CCOO y las patronales CEOE y CEPYME, ha reconocido que no sabía nada de esta medida y que lo lógico es que antes de hacerla pública se hubiera hablado con empresarios y sindicatos: "Debería haber consultado con quien está con el día a día de estos temas. La propuesta viene de Sanidad, cuando quien tiene la competencia sobre ITS es el Ministerio de Inclusión y Seguridad Social".

Para este dirigente sindical "un tema tan sensible que necesita matizaciones y

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |